

《单词百科:strategy是什么意思?strategy怎么发音?strategy的解释和用法》

英语单词strategy是什么意思?strategy怎么读?strategy怎么发音?简答网为您整理了strategy的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



strategy怎么读

strategy的读音:['stræt ə dʒ i]

strategy的意思

1、n.策略;部署;战略学;

strategy的相关词组

- 1、basic strategy 基本战略;
- 2、concentration strategy 集中战略;
- 3、Development strategy 发展战略;

- 4、long-range strategy 长期策略;
- 5、ostrich strategy 鸵鸟的策略
- 6、Realtime Strategy Game 即时战略类游戏;
- 7、Turn-based Strategy Game 回合制战略游戏;
- 8、bottom-up strategy [计] 自底向上策略;
- 9、pricing strategy [财] 定价策略;
- 10、ordering strategy 排序策略;
- 11、coping strategy 应付策略;
- 12、backup strategy [体] 预备策略;

strategy的近义词

- 1、**craft** n. 手艺, 技巧; 手腕; 船; 飞行器;
- 2、**game** n. 游戏, 运动; 比赛, 竞赛; 诡计; 猎物;
- 3、**policy** n. 政策; 策略; 保险单; 策略性;
- 4、**scheme** n. 计划; 方案; 体系; 系统; 体制; 阴谋, 诡计; 计谋; 组合, 配合; 图表; 草图, 略图; 图式, 图解; 空想 (或荒谬) 的计划; (占星术中的) 天象图

strategy的双语例句

- 1、The most appropriate strategy may simply be to walk away from the problem.

最好的对策可能就是回避这个问题。

- 2、Next week, health ministers gather in Amsterdam to agree a strategy for controlling malaria.

下周, 卫生部长们将在阿姆斯特丹聚首共商防治疟疾的策略。

- 3、It did not persuade them to abandon the war but it did force them to reappraise their strategy.

那并没有说服他们放弃战争，但的确迫使他们重新评估了自己的战略。

4、It would be better to use strategy than to attack by force.

与其强攻,何如智取.

5、He gave a more lucid exposition of the party's strategy than Bush has managed in months of obfuscation.

相对于布什几个月来的语焉不详，他对该党的策略作了较为清晰的阐述。

6、I firmly believe our strategy is being deliberately, cynically manipulated.

我坚信我们的策略正在被人存心恶意操纵。

7、There were gaps in their counterterrorist strategy.

他们的反恐战略存在漏洞。

8、Gates responds with a lengthy discourse on deployment strategy.

盖茨以一篇有关部署策略的鸿篇大论予以回应。

9、Tactics differs from strategy.

战术有别于战略.

10、Their strategy for the moment is to hunker down and let the fuss die down.

他们目前的策略是保持低调，让事态慢慢平息。

11、Making people feel foolish is emphatically not my strategy.

让人出丑显然不是我的策略。

12、We are now piloting through Parliament a new strategy to tackle youth crime.

我们正促使议会顺利通过解决青少年犯罪问题的一项新策略。

13、The only way to take the enemy position is by strategy , not by forceful attack.

只可智取, 不可强攻.

14、Community involvement is now integral to company strategy.

参与社会活动如今已是公司战略中必不可少的内容。

15、Tactics differs from strategy, which refers to the overall plans of a nation at war.

战术不同于战略, 战略是指战争期间一个国家整体的作战计划.

16、By careful strategy she negotiated a substantial pay rise.

她精心策划后,谈妥了大幅增加工资的事.

17、Now the leadership wants to look forward, and to outline a strategy for the rest of the century.

现在领导层想要展望未来, 为本世纪余下的时间勾画出战略纲要。

18、It must be a strategy to make me let him go on holiday alone.

这一定是他用的计,好叫我让他独自一个人去度假.

以上是简答网为您整理的strategy怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于strateg

y的用法、strategy的释义、strat

egy的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/strategy>